

新しい生活を スタートさせる 皆さんへ



指導員からの アドバイス

—編集部

学童保育へようこそ！ はじめて学童保育に出会うお子さん、保護者の方のなかには、「学校と学童保育、新しい生活が始まるけど、わが子は大丈夫かな」「学童保育ってどんなところだろう」など、期待と同時に、緊張や不安を感じている方もいるのではないのでしょうか。

本稿では、新しい生活をスタートさせる子どもたち・保護者の皆さんへ、指導員からのアドバイスを紹介します。

学童保育に 通いはじめる前に

小学校に通いはじめると、「自分は学童保育へ行くけれど、おうちに帰る友達もいること」に気づき、とまどう子もいるかもしれません。子ども自身が学童保育へ通う必要性を理解できるよう、「お母さん・お父さんがお仕事している間、学童保育で楽しく安全に過

ごしてほしいこと」をていねいに伝える機会をぜひ持つてください。

子どもが学童保育へ通っていることは、小学校の先生にも伝えておきましょう。



学童保育からおうちに帰る際は、お迎えを義務づけているところ、子どもだけで帰るところなど、さまざまです。保護

者のお迎えがない場合にはぜひ、「自宅から学童保育」「学童保育から自宅」「自宅から学校」、そして「学校から学童保育」までの道順を、事前に子どもと一緒に歩いて確認しましょう。行きには右側に見えていた電信柱が、帰り道では左側に見える……などで、とまどうことがあります。何度か練習をしておくことをおすすめします。出勤時間が子どもの登校時間よ

つづきは本誌をくらんでください